

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.



### **Beyond Capital Partners ist Sponsor des Carl von Weinberg Cup 2023**

Juni 2023, Frankfurt am Main – Vom 9. bis 11. Juni 2023 fand das Low Goal Polo-Turnier des Frankfurter Polo Clubs in Frankfurt Nied nahe der Nidda statt, das Polo-Enthusiasten aus der ganzen Welt zusammenbringt. Das Turnier ist bekannt für sein niedriges Handicap-Level, was bedeutet, dass sowohl erfahrene Spieler als auch aufstrebende Talente die Möglichkeit haben teilzunehmen und ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Spiele sind geprägt von Geschwindigkeit, Präzision und taktischem Denken, während die Spieler mit ihren Polo-Schlägern versuchen, den Ball ins gegnerische Tor zu bringen.

Beyond Capital Partners ist einer der offiziellen Sponsoren des Polo-Turniers. Wir sind stolz, dass unser Team den begehrten Titel geholt hat. Gratulation an alle Spieler!

Der Traditionssport hat tiefe Wurzeln in Frankfurt. Die Brüder von Weinberg gründeten einst den ersten Polo Club in Niederrad.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: „Das Zusammenspiel von Mensch, Tier und Natur, gepaart mit einem hohen Grad an Disziplin und Leistungsbereitschaft liegt uns als aktiver Förderer sehr am Herzen. Insofern freut es uns besonders, den Athleten als Sponsor und Team-Namensgeber zur Seite stehen zu dürfen“.

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.

**Über Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Finanzierung wird ermöglicht durch die finanzielle Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen der Eigenkapital-fazilität für Wachstum im Rahmen der Verordnung (EU) Nr. 1287/2013 der Europäischen Union und des Rates zur Einrichtung eines Programms für die Wettbewerbsfähigkeit von Unternehmen und kleinen und mittleren Unternehmen (COSME) (2014-2020). <https://beyondcapital-partners.com>



---

---

### **Beyond Capital Partners is Sponsor of the Carl von Weinberg Cup 2023**

June 2023, Frankfurt am Main – From 9 to 11 June, the low goal polo tournament of the Frankfurt Polo Club took place in Frankfurt Nied near the Nidda, bringing together polo enthusiasts from all over the world. The tournament is known for its low handicap level, which means that both experienced players and up-and-coming talents have the opportunity to participate and demonstrate their skills. The games are characterized by speed, precision and tactical thinking, while the players try to get the ball into the opponent's goal with their polo bats.

Beyond Capital Partners is one of the official sponsors of the polo tournament. We are proud that our polo team has won the coveted title. Congratulations to all players!

The traditional sport has deep roots in Frankfurt. The von Weinberg brothers once founded the first Polo Club in Niederrad.

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners: *“The interaction of humans, animals and nature, coupled with a high degree of discipline and motivation, is very important to us as an active sponsor. In this respect, we are particularly pleased to be able to support the athletes as a sponsor and team namesake.”*

**About Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This financing is made possible through financial backing of the European Union under the Equity Facility for Growth established under Regulation (EU) No 1287/2013 of the European and the Council establishing a Programme for the Competitiveness of Enterprises and small and medium enterprises (COSME) (2014-2020). <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

